

Presidente cubano recibió al ministro de Defensa Nacional de Angola



La Habana, 12 abr (RHC) El presidente de Cuba, Raúl Castro, recibió este jueves en La Habana al ministro de Defensa Nacional de Angola, Salvação de Jesús Sequeira, quien realiza una visita oficial a nuestro país.

En el encuentro abordaron temas como los vínculos históricos y de colaboración que unen a ambos pueblos, gobiernos y fuerzas armadas, así como la voluntad de fortalecerlos.

El martes último, tras una ceremonia en el [mausoleo El Cacahual](#), Sequeira dijo a la prensa que los angoleños agradecen inmensamente a Cuba y le confieren suma importancia a la amistad entre las dos naciones.

De acuerdo con el titular, en su país se tiene gran admiración y estima por las [Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba](#).

Además, recordó que mientras los combatientes internacionalistas estaban en Angola, el pueblo cubano dio todo el apoyo moral a sus hijos y hermanos.

Sequeira agregó que la cooperación entre la nación cubana y Angola es muy relevante. Al respecto, mencionó la ayuda técnica en el área militar, pero también se refirió a sectores como la educación y la salud.

Fuente: [PL](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/159800-presidente-cubano-recibio-al-ministro-de-defensa-nacional-de-angola>



Radio Habana Cuba